
第２７号 平成２６年３月

荒井字三本松21 ☎ 33-5841 Fax 33-5851
Ｅmail ： info@hideo-watanabe.com
Blog ： http//hideo-watanabe.com/

組んでいくのか。

トインターの設置を優先させるべきではないか。

③阿武隈川河川敷に親水公園として、パークゴルフ
場を３，５００万円かけて整備すること。

治体とよく似ている。一つ上を行く施策をとらない

市議会議員

いて修正案を提出しましたが、残念ながら賛成少数

【発行者】

平成３２年度を目標年次とした市の土地利用計

画では、住宅需要に対応した定住基盤の整備が必要

平成２６年度一般会計予算のうち、次の３点につ

渡辺 秀雄

○市の土地利用計画に即応した施策は

で否決となってしまいました。

（修正理由）全体計画と総予算、財源が明確でない。

①五百川駅に６００万円かけて本宮市のＰＲ看板を

②千代田橋（えぽか北、安達太良川に架かる橋）を補

（修正理由）古く、狭隘で交差できず早期架け替え

修する工事。

設置すること。

駅前の整備を優先させるべきで減額修正とする。

修理をすれば早期架け替えは無理になる。早期架

であり、７０ha近くの宅地化（うち住宅地２８ha）

を目標にあげている。企業誘致と合わせてどう取り

駅利用を含め快適、利便性の向上は理解できるが、

賑わいづくりや定住促進につながるかは疑問だ。

○本宮駅西口整備の効果予測は

している現状、西部地区の宅地開発やＳＡにスマー

東口の行方も懸念される。 人口も駅利用者も減少

○保育料の見直しの効果は

今回の保育料の一部無料化等の見直しは、隣接自

陳情が議会に出て採択されている。今回大規模な

け替えを検討すべきで減額修正とする。

(修正理由)６００万円かけて効果が得られるか？

３月定例議会

修正予算動議 賛成少数で否決 今回の一般質問

次の方の任命に同意いたしました。

◎教育委員会委員

委託のあり様など、他自治体も参考に事前に除雪体

ないか。

・国の基準に合わせるように定めた。 この件については、９月を目途に体制を整えたい。

営住宅長寿命化計画では、住宅ストックは十分で現

在の３８３戸から５０戸減らすとなっている。将来

○復興公営住宅を将来どうする

※ 条例の制定

市民から付託されている、貴重な財源の使い道を決

めるものです。 賛成少数で否決されたことは、誠

財政健全化計画も道半ばであります。 予算は、

１８ホールの公認コースならともかく、避難され

も十分対応可能であるので減額修正とする。

と、少子化対策・定住促進に効果が期待できないの

ではないか。せめて対象第１子年齢を中学生前まで

にしないと効果は疑問である。

治体とよく似ている。一つ上を行く施策をとらない

・自動車等の通勤手当の限度額を引き上げた。

を加えた。

（修正理由）全体計画と総予算、財源が明確でない。

ている方々との交流の場とするなら、恵向公園で

に残念でなりません。

☆特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に

・指定病院等における不在者投票の外部立会人の報酬

関する条例の一部改正

意見をもらっている。情報の収集、初動体制、業者

ない方がよいのではないか。

公営住宅の建設に取り組もうとしているが、市の公

復興公営住宅をどう活かす。建設は既存の市有地で

避難されている方の意向をうけて、６１戸の復興

今回の除雪の対応について、多くの方から苦情や

い。と前向きな答弁がありました。※ 人事案件

制を確立すべきでないか。また重機の確保が困難と

聞く、有償ボランティア制度の導入も検討すべきで

また何らかの報償を支給するような方向で検討した

正
☆英語指導を行う外国青年の給与等に関する条例の一部改

・消費税引き上げ分を改正

○豪雪時の課題

☆市職員の給与に関する条例の一部改正

☆行政財産使用条例及び道路占用料徴収条例の一部改正

◎教育委員会委員

渡辺 俊之 さん （再任、白岩）
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・堆肥助成交付金事業

20,288千円

《主な新規・重点事業》

4,691千円・庁内電話ｼｽﾃﾑ改修事業(新)

・復興公営住宅整備事業(新) 40,608千円

・白沢中・本宮一中耐震化事業

平成２５年度一般会計は、１２億４，９９０万１

補正予算の主な内容

千円増の２７１億８，２４３万１千円となりました。

・豪雨等による災害復旧事業費

・高木地区仮置場用地取得事業費

前年度より１３２億１，４００万円増の、３２０

億８，７００万円（前年度比170.02％）となりまし

た。原発事故による住宅除染等の放射能対策関連事

業費の増加が大きな要因となっております。 466,881千円

144,148千円

107,207千円

146,649千円

・上ノ橋先線道路整備事業(新) 1,600千円

・小中学校空調設備整備事業(新) 712,000千円

・農産物等放射能物質検査事業 31,159千円

19,362,769千円

・米全袋調査支援事業 85,757千円

・本宮駅周辺東西アクセス整備事業 18,251千円

・白沢総合支所周辺道路改良事業 82,500千円

13,928千円

・ﾊﾟｰｸｺﾞﾙﾌ場整備事業(新) 35,108千円

・本宮市ＰＲ事業 8,270千円

・住宅除染事業（残り地区と仮置場造成など）

5,495千円

・農地等除染事業 33,581千円

・農林産物ＰＲ事業 5,100千円

432,363千円

37,106千円

4,232千円

株式会社長谷川建設

・教育施設等整備事業基金積立

・財政調整基金積立

・五百川、岩根小遊具更新事業

・行政区へ除雪協力報償金

契約関係の議決

○本宮市子ども屋外プール建設（建築主体）工事請
負契約

○ｽﾏ ｲﾙｷ ｯｽ ﾞ ﾊ ﾟ ｰ ｸ ｢記念樹の杜｣屋外あそび場
整備工事請負契約

契約金額

受注者

2億8,512万円

高木字舟場22

石橋建設工業株式会社

契約金額 2億3,760万円

受注者 仁井田字上山田9の10

・地域子育て支援拠点事業（つどいの広場開設）

・企業立地推進事業 29,975千円

・観光関係団体運営支援事業

補正予算（第12号、第13号）平成２６年度一般会計の当初予算

って特別委員会を設置しました。

の格差が解消されていません。

を求める意見書

必要性の認識がないようです。合併後まだサービス

は、教育委員会は集団登校を前提にしいるからと、

のことです。計画とおり進んで欲しいと思います。

の通園通学支援、水道水ペットボトル作成の継続な

どについても行いました。 通園通学支援について

○「要支援者への予防給付を市町村事業とすること」

宅除染作業は、平成２６年度中には全て発注すると

次の意見書を内閣総理大臣などへ提出することに

大震災、原発事故から早や３年が過ぎました。住○政府が米の需給と価格に責任を持つ米政策の確立

及び「一定以上の所得がある人の利用料を２割に

賛成少数で否決されてしまいましたが、これからも

是々非々の考えで臨んで行く覚悟です。2月に何十

引き上げること」の取り下げを求める意見書

今回初めて予算の修正案を提出いたしましたが、

○ＴＰＰ交渉内容の国民開示を求める意見書

一般質問では、パ－クゴルフ場の整備、本宮地区

なりました。

意見書の提出

環境整備事業が掲げられております。定住促進につ

・旧名郷橋撤去工事負担金 285,584千円

本宮駅周辺整備検討特別委員会を設置

ながる住みよいまちづくりを進めていくためには、

本宮駅周辺の利便性・快適性の向上やにぎわい創出

は、最重要課題の一つであり、議会としても調査・

で、本宮駅東西自由通路・西口広場を含めた駅周辺

研究を行う必要があるため、議長を除く２２名をも

○ＴＰＰ交渉からの撤退を求める意見書

第1次総合計画基本構想の重点プロジェクトの中

議会報告は「渡辺ひ

でおのブログ」にも

載せてます 。

千円 18,873,000
千円

千円 7,143,756

千円 3,211,482 千円

千円 252,445 千円

千円 2,014,994 千円

千円 679,906 千円

千円 49,707 千円

千円 745,600 千円

千円 114,620 千円

千円 75,002 千円

千円 844,990
千円

（前年度比13.68％増）

・工業用地資産運用事業 114,620
・阿武隈川左岸築堤用地取得事業 64,340

・水道事業会計 (収益的支出） 960,553

・工業用地造成事業 744,938

・特別会計 7,455,250
（前年度比4.36％増）

・国民健康保険 3,279,198
・後期高齢者医療 264,245
・介護保険 2,134,747
・公共下水道事業 805,360
・農業集落排水事業 47,802

平 成 ２６ 年 度 前年度

・一般会計 32,087,000
（前年度比70.02％増）

1年平穏な年であることを願うものです。

是々非々の考えで臨んで行く覚悟です。2月に何十

年ぶりの大雪でたいへんな思いをしましたが、今年


